



EmbaJador
viajes

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, VIAJEROS +60 AÑOS

MAYORES 55



Duración

8 días

Precio

Desde 850 €

Información

Las Palmas de Gran Canaria, bañada por las aguas del Atlántico y acariciada por los vientos alisios, es una ciudad luminosa donde la historia, el mar y la vida se entrelazan con naturalidad. Capital vibrante de la isla de Gran Canaria, este lugar único se despliega como un refugio costero lleno de contrastes, donde la tradición y la modernidad conviven bajo un cielo casi siempre azul.

La ciudad se abre al océano con playas que son auténticos tesoros naturales. La Playa de Las Canteras, considerada una de las mejores playas urbanas del mundo, es un regalo de arena dorada y aguas tranquilas protegidas por su barra natural. Al caminar por su paseo marítimo, el murmullo del mar acompaña cada paso, mientras la luz del sol dibuja destellos sobre el agua cristalina. Al atardecer, el horizonte se tiñe de colores cálidos y la playa se convierte en un lugar de encuentro, calma y contemplación.

Más al sur, la Playa de Las Alcaravaneras ofrece un ambiente sereno y familiar, donde el mar se muestra amable y cercano. Desde la costa, el océano parece fundirse con la ciudad, creando una conexión constante entre la vida urbana y la naturaleza marina.

El barrio histórico de Vegueta guarda el alma de Las Palmas de Gran Canaria. Sus calles empedradas, plazas tranquilas y casas señoriales narran siglos de historia. La Catedral de Santa Ana se alza imponente, testigo del paso del tiempo, mientras que los balcones de madera y los patios interiores evocan una ciudad que creció mirando al mar. Muy cerca, Triana despliega su carácter comercial y cultural, con edificios de arquitectura elegante y un ambiente lleno de vida.

Los mercados, los puertos y los rincones marineros reflejan la esencia atlántica de la ciudad. El Puerto de La Luz, uno de los más importantes del océano, ha sido durante siglos puerta de entrada y salida de culturas, viajeros y sueños. Esta mezcla de influencias se percibe en su gastronomía, en sus gentes y en su forma abierta y acogedora de vivir.

Las Palmas de Gran Canaria es una ciudad que se siente viva a cualquier hora del día. Pasear por sus avenidas, sentarse frente al mar o perderse por sus barrios es descubrir un lugar donde el tiempo transcurre con otro ritmo. Un destino donde el océano marca el pulso de la ciudad y donde cada rincón invita a quedarse, a disfrutar y a volver.

Itinerario

8 DÍAS / 7 NOCHES

VUELO DIRECTO DESDE CORUÑA

SALIDAS:

- 12/04/2026

ITINERARIO

DÍA 1: CORUÑA-LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Tu viaje a Gran Canaria comienza con el vuelo desde tu ciudad de origen, aterrizando en el aeropuerto de Gran Canaria. Al llegar, te recibirá un traslado que te llevará directamente a tu hotel de cuatro estrellas, situado en Maspalomas. Este será tu hogar durante los próximos días, disfrutando de la comodidad del régimen de Todo Incluido.

DÍAS 2-7 :GRAN CANARIA

En los siguientes días, tendrás la oportunidad de disfrutar tanto de la ciudad como de las maravillas naturales de Gran Canaria. Empezarás cada mañana con un abundante desayuno buffet en el hotel, para luego elegir entre relajarte o explorar la isla a tu propio ritmo.

Uno de los días estará dedicado a una visita especial al Pintoresco Pueblo de Puerto de Mogán, donde podrán disfrutar de una agradable mañana paseando por las características calles de este pueblo que gracias a sus muelles y canales ha sido apodado como la “Venecia de Canarias”. Durante la visita en el Puerto de Mogán dispondrán de tiempo libre en su famoso mercadillo local, se celebra solo los viernes.

Terminada esta visita nos dirigimos a la Playa de Amadores un rincón caribeño en el archipiélago canario, es una maravilla la playa artificial de la costa suroeste de la isla, en la que el que lo deseé pueda disfrutar de un baño, un paseo, o tomar un café (no incluido) en los varios establecimientos de la avenida.

Haremos una última parada, para una vista panorámica de las Dunas de Maspalomas.

Durante cada día, tu hotel será tu refugio de paz, donde podrás disfrutar de almuerzos y cenas con una oferta culinaria que varía entre la cocina local y platos internacionales.

DÍA 8: GRAN CANARIA- CORUÑA

Finalmente, el último día, después de un desayuno tranquilo, será hora de despedirse de la isla. El traslado al aeropuerto estará organizado, y abordarás tu vuelo de regreso con la mente llena de recuerdos inolvidables, desde las impresionantes vistas del Teide hasta los relajantes atardeceres junto al océano.

¿Qué incluye?

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelo directo de ida y vuelta Coruña- Las Palmas de Gran Canaria - Coruña.
- Tasas aéreas incluidas
- Traslado en autobús aeropuerto - hotel - aeropuerto
- Alojamiento de 7 noches en hotel cuatro estrellas seleccionado en Maspalomas.
- Régimen de Todo Incluido. Entrada con cena y salida con desayuno
- Visita de media día a Mogán y Playa de Amadores
- Seguro de asistencia

ALOJAMIENTO

- Mirador Maspalomas by Dunas

Precio

PRECIO POR PERSONA DESDE 850€

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes